



Integrar a los 3.000 gitanos de la capital

El consistorio creará un observatorio para favorecer su inserción social y laboral

EL MUNDO / Castellón

El Ayuntamiento de Castellón creará, dentro del Proyecto Dromal (en el camino), un Observatorio Técnico para la integración y convivencia de la etnia gitana. Así lo anunció ayer la edil de Bienestar Social, Carmen Amorós, quien ha dado a conocer esta nueva iniciativa municipal que se plantea desde el Negociado de Inmigración y Convivencia Social, (AMICS) con la intención de establecer las sinergias necesarias entre todas las entidades públicas y privadas que «trabajamos por la integración de la cultura gitana».

El objetivo de este observatorio es crear una estructura estable de coordinación, de intercambio de experiencias y de contraste de opiniones desde la que sea posible realizar acciones que favorezcan las diversas formas de comunicación entre los diversos actores sociales que garanticen el respeto a



Carmen Amorós, ayer, durante la presentación. / EL MUNDO

las diferencias y el reconocimiento de las semejanzas».

Su creación como un espacio común de análisis, reflexión, programación y acción social, «posibilitará la coordinación, la colaboración y el intercambio de información entre los distintos recursos

ante una problemática que es de interés compartido, y permitirá acordar, establecer y consensuar procedimientos, metodologías de intervención y actividades que racionalizarán, rentabilizarán y harán mucho más eficaz su labor en pro de la integración social de la

población gitana vecina de Castellón», ha explicado la edil.

Amorós estuvo acompañada en esta presentación por Rosana Gimeno, coordinadora de la Llar de Càritas, Carlos María Arnau, coordinador del Centro Cultural Amigó, Paco Escudero, coordinador provincial del Secretariado Gitano, Enrique Jiménez, presidente de la Fundación Punjab y Ramón Escudero, presidente de la Asociación Gitana.

La edil castellonense destacó que «para la elaboración del proyecto, hemos partido de un análisis descriptivo de las acciones implementadas por los recursos específicos que promueven la integración social gitana en Castellón. Para ello, desde el Negociado de Inmigración y Convivencia Social, hemos tomado como referencia los convenios municipales en la materia y otras acciones que realizan las entidades de Castellón».